

MÉPRIS DE CLASSE ET GUERRE CONTRE LES PAUVRES : C'EST AVEC LE CAPITALISME QU'IL FAUT EN FINIR !

A écouter les députés qui débattent du budget, ce serait nous, celles et ceux qui font tout tourner dans cette société, qui serions la cause de tous les maux : les travailleurs bénéficiaient des largesses du système de santé, les retraités se la couleraient douce au lieu de crever au boulot, les consommateurs seraient responsables du saccage de la planète. Les riches et les patrons, eux, ne demanderaient qu'à créer de l'emploi, alors même qu'ils licencient en masse. Pas question qu'ils contribuent, même symboliquement, au bouclage du budget !

Shein : un arbre dans la forêt capitaliste

Personnalités de la mode et du luxe, politiciens du PS, macronistes, d'extrême droite, mais aussi du PCF et des Verts, défilent pour dénoncer l'enseigne chinoise de vente en ligne Shein qui a ouvert une boutique dans le BHV à Paris.

Shein est emblématique du pire de la société capitaliste : exploitation brutale des salariés, production d'articles jetables de mauvaise qualité désastreux pour l'environnement, vitrine pour des contrefaçons dangereuses et même des produits pédopornographiques... Tous les moyens sont bons pour dégager des profits !

Mais aux yeux des politiciens et des capitalistes qui ont monté cette cabale, Shein a surtout le tort d'être un concurrent chinois dans la guerre commerciale. Décathlon ou Uniqlo exploitent des esclaves ouïghours, Total pille et pollue des pays entiers en Afrique et en Asie - les patrons français ont les mêmes méthodes que leurs homologues chinois, mais ils voudraient se faire passer pour des victimes !

Guerre sociale contre les pauvres

Comble de l'hypocrisie, plusieurs politiciens, dont des proches de la maire de Paris, Anne Hidalgo, qui s'habille avec des vestes Dior à 3000 euros pièce, ont lancé le collectif Une autre mode est possible (Uamep) qui prétend sensibiliser les consommateurs aux bonnes pratiques. Idiots que nous sommes d'acheter des vêtements pas chers !

Les mêmes se préparent à voter un budget pour nous faire les poches. Farandou, le ministre du Travail et ancien PDG de la SNCF, propose de

supprimer la prime de Noël aux bénéficiaires du RSA qui n'ont pas d'enfants : « La générosité qu'on a connue pendant des décennies est peut-être arrivée à son terme » dit-il. Et maintenant, au nom de la lutte contre le surendettement, un projet vise à « encadrer » les découverts bancaires !

Le RN c'est Macron en pire

Ces provocations contre les classes populaires s'accompagnent comme d'habitude de mesures démagogiques contre les étrangers : remise en cause des APL, durcissement de l'obtention et du renouvellement des titres de séjour. Le gouvernement reprend toutes les mesures du Rassemblement national. Ce qui n'empêche pas l'extrême droite d'en rajouter, en présentant un budget contenant encore plus de mesures contre les pauvres et les travailleurs et encore plus d'attaques racistes.

Face au mépris de classe : en finir avec l'exploitation !

Le grand patronat épouse les hommes et la nature, il est le donneur d'ordre des politiciens racistes et le commanditaire des guerres de rapine pour les ressources partout dans le monde. Mais il ose faire la morale à ceux qui produisent ses profits ! C'est nous qui travaillons, cela devrait être à nous de décider quoi produire et comment, dans le respect de l'environnement. « De chacun selon ses capacités, à chacun selon ses besoins » disait Karl Marx, dès les débuts du mouvement ouvrier. Seules les luttes collectives permettront d'en finir avec l'exploitation et les oppressions qu'elle charrie.

Saint-Malo : un patient tué par son voisin

Mercredi 22 octobre dernier, un patient de l'hôpital de Saint-Malo, atteint de troubles psychiatriques, a étranglé son voisin de chambre provoquant sa mort. La famille et le personnel soignant sont choqués. Mourir à l'hôpital peut arriver, mais se faire tuer par son voisin de chambre, c'est autre chose ! La direction de l'hôpital, interrogé par *Ouest-France*, n'a pas souhaité commenter l'incident. Après avoir organisé la détérioration des conditions de travail de son propre hôpital, ce qui est bien la raison première de ce drame, cela devient en effet difficile de garder la face. Et ce n'est d'ailleurs jamais vers le pompier pyromane qu'on se tourne pour éteindre un incendie...

L'herbe n'est pas plus verte chez nous

Le drame de Saint-Malo aurait bien pu arriver chez nous aussi. Un patient du CHU a aussi été agressé il y a plusieurs semaines par son voisin de chambre, lui aussi atteint de troubles psychiatriques. La nouvelle de l'incident ne se propage qu'en bruit de couloir, la direction ne semble pas enclue à communiquer officiellement. Peut-être se sent-elle incapable de mettre en place les mesures nécessaires pour éviter que ce genre de drame ne se reproduise ? Dans ce cas pas de soucis, qu'elle laisse la place à celles et ceux qui font réellement tourner le CHU !

Manque de médecins ? La direction baratine

L'agression d'un patient illustre bien une autre actualité du CHU : le manque de médecins en service d'urgence, qui a conduit l'UFR Santé à décider de ne plus y envoyer d'internes. Il y aurait, d'après la direction, « une difficulté majeure de recrutement de médecins urgentistes ». En effet, et cette difficulté s'appelle un environnement de travail dégradé, que notre direction a contribué à mettre en place !

Alors que faire ?

Cela fait des années que les services ou hôpitaux psychiatriques subissent eux aussi une dégradation de leurs conditions de travail : moins de médecins, moins de soignants, et moins de lits. Voilà pourquoi on se retrouve obligé d'accueillir en service d'urgence, en chambre double, des patients atteints de troubles psychiatriques, potentiellement violents. La solution est donc toute trouvée : plus de médecins, plus de soignants, plus de lits. Et ce n'est pas une direction de CHU qui serait capable de mettre en œuvre une telle politique.

Les collègues de Lyon nous montre l'exemple

Depuis la fin de la semaine dernière, plusieurs services ont rejoint la grève commencée par le service de dermatologie en septembre dernier. Les collègues dénoncent un manque de moyens et revendentiquent du personnel en plus. Si la direction est incapable de mettre en place de solutions, nous prendrons nos affaires en main.

Économies en perfusion

Le projet de budget de la Sécurité sociale pour 2026 n'est pas encore voté, mais on sait déjà ce qu'on nous prépare : 1,1 milliard d'euros d'économies sur le dos des hôpitaux publics, selon la Fédération hospitalière de France, soit plus de 20 000 postes en moins. Et encore, les plus lucides parlent plutôt de 3 milliards d'économies. Bref, on voudrait nous promettre de « soigner l'hôpital », en commençant par le saigner.

Un p'tit tour et puis s'en vont...

Au final, Sarkozy sera resté tout juste 20 jours en prison... Bien moins que le temps qu'il faut pour décrocher un rdv de consultation avec un spécialiste à l'hosto... Deux salles, deux ambiances.

Vous avez dit « terrorisme » ?

L'armée israélienne a déjà tué cette année 44 enfants palestiniens en Cisjordanie, la plupart par balles. L'an dernier, toujours en Cisjordanie, les colons israéliens ont tué un millier de Palestiniens, et en ont blessé 10 000. Ils ont détruit des bâtiments agricoles, des puits, des récoltes, des maisons. Quand l'armée israélienne intervient, c'est pour les aider.

C'est le silence complice, voire l'appui des grandes puissances qui permet au gouvernement d'extrême-droite israélien de mener cette politique terroriste.

Samedi 29 novembre

Deux initiatives en solidarité avec les Palestiniens

À Paris : manifestation nationale à 14h, place de la République.

À Mondeville : « Huit heures pour la Palestine » : conférences, débats, stands et repas le soir (sur réservation). Salle des fêtes de Mondeville, 16h-minuit.

Une info à faire passer ? Ce bulletin peut te servir à partager ces informations aux collègues du CHU.

Envoie-nous un mail ou un mp sur insta : [✉ npacaen@npa-revolutionnaires.org](mailto:npacaen@npa-revolutionnaires.org)

 npa_revo_caen